

An die Mitglieder des Vereins
„Interessengemeinschaft Wochenendgebiet
Waldalgesheim e. V.“ (IG-WEG)

Augen auf – Trickbetrug jetzt auch im Wochenendgebiet

Liebe Mitglieder,

wir möchten vorsichtshalber vor Trickbetrügern warnen, die auch das Wochenendgebiet ins Visier genommen haben. Jedenfalls ist ein (zum Glück erfolgloser) Versuch bekannt geworden, der befürchten lässt, dass weitere folgen werden.

Modell „Enkeltrick“

Dabei wurde eine Person abends von einem angeblichen Polizeibeamten telefonisch darüber informiert, dass in der Nachbarschaft Raubüberfälle stattfänden und man eine Liste mit Namen, Anschriften und Wertgegenständen gefunden habe, auf der auch ihr Haus verzeichnet sei.

Vermutlich hätte man unserer Person im nächsten Schritt angeboten, ihre Wertgegenstände in Sicherheit bringen und zu diesem Zweck eine freundliche Kollegin zur Abholung (selbstverständlich gegen Empfangsbestätigung) vorbeizuschicken.

Aufgrund der Geistesgegenwart und des Misstrauens unseres Opfers kam es dazu nicht, obwohl der Trickbetrüger wirklich alle Register zog und dazu aufforderte, doch rasch die 110 anzurufen, um sich die Echtheit des Anrufs bestätigen zu lassen. Was tatsächlich genauso geschah, als unser Opfer diese Nummer wählte und von einer freundlichen Dame die gleiche Geschichte aufgetischt bekam. Wie es dazu kommen konnte, darüber lässt sich aktuell nur spekulieren.

Jedenfalls führte ein zweiter Anruf unseres misstrauischen Opfers direkt an die Polizeiinspektion Bingen über die (06721) **9050** final zur Aufklärung, dass es sich um einen Trickbetrugsversuch handeln müsse, da keinerlei Meldungen vorlägen und die Polizei auch nicht im Wochenendgebiet aktiv sei.

Wachsam bleiben

Bitte in solchen und ähnlichen Fällen hellwach bleiben und so beherzt reagieren, wie unser Beinahe-Opfer dies getan hat. Auf keinen Fall in lange Gespräche verwickeln lassen und gleich mit Vertrauten über den Vorfall sprechen – im Zweifel auch direkt mit der Polizei. Und bitte auch erfolglose Versuche unbedingt zur Anzeige bringen.

Rückmeldungen willkommen

Wer ähnliche Beobachtungen oder selbst leidvolle Erfahrung gemacht hat, ist herzlich eingeladen, diese zu teilen und sich kurz zu melden – z. B. unter ig-weg@gmx.de.

Bitte keine Nachfragen zu den genauen Umständen des geschilderten Falles, da diese zum Schutz und auf Wunsch der real Beteiligten vertraulich bleiben müssen.

Mit besorgten Grüßen

Ihr und Euer Vorstandsteam

Hans-Joachim Biegner

Ralf Laux

Karin Mumme

Michael Kürschner

Madeleine Will